

## Centro Comunitario de Salud Mental espera atender a unas 30 mil personas

### El proyecto terminó su primera etapa de habilitación, por lo que ahora resta avanzar en la implementación de equipamiento e insumos

En mayo del presente año, el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ) y el municipio firmaron un convenio de comodato para habilitar, en dependencias del ex Centro de Salud de Belloto Sur, un Centro Comunitario

de Salud Mental, proceso que estuvo a cargo de Desafío Levantemos Chile.

Y a partir de esa fecha, varios han sido los pasos que se han dado para lograr el objetivo. En este contexto, recientemente, se realizó la

entrega de la primera etapa de habilitación del futuro recinto, lo que permitirá continuar avanzando en la concreción de este importante proyecto.

En términos simples, lo que se hizo fue pintar y refaccionar algunas instalaciones que estaban al interior del edificio; además de modernizar los boxes de atención y normalizar la red eléctrica del ala principal del establecimiento. Todo lo anterior fue posible gracias a una inversión de \$216 millones.

Así lo explicó Pablo Piñones, alcalde (s) de Quilpué, quien destacó que "gracias a Desafío Levantemos Chile y su inyección de recursos hemos podido remodelar esta infraestructura. Esperamos que con este tan importante hito podamos avanzar durante los próximos meses en la inauguración".

Por su parte, la directora del

SSVQ, Andrea Quiero, sostuvo que "agradecemos la confianza del municipio por entregarnos este establecimiento que estaba con muchos años de uso y ya en desuso. Recibimos aquello y se lo entregamos con mucha esperanza".

En este sentido, explicó que el aparato estatal ahora se hará cargo de la "implementación de los equipos y mobiliario para comenzar las atenciones del dispositivo, lo cual tendrá un costo de 300 millones de pesos financiados por el Servicio de Salud".

Finalmente, Ignacio Serrano, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile, dijo que "para nosotros el compromiso con las comunidades es permanente, por eso seguimos trabajando en Quilpué. La idea es entregar mejores condiciones a través de la atención de salud mental".



El equipo de la Corporación Municipal junto a personal del Servicio de Salud y Desafío Levantemos Chile participaron, en mayo de este año, en la firma del convenio de comodato.

### Finalizaron obras en calle Blanco Encalada

Cerca de dos mil millones de pesos se invirtieron para mejorar 408 metros de calle Blanco Encalada, tramo que tiene lugar entre avenida Freire y David Cortés. Esta vía corresponde a la prolongación de Marga Marga, conformando el principal acceso al centro de Quilpué desde el sur de Los Pinos y el sector suroriente de la comuna.

De esta forma, se pavimentaron 400 metros de calle, con un ancho de siete metros para el tránsito vehicular, aceras para el tránsito de peatones y espacio para estacionamientos. A su vez, se construyeron 400 metros de colector de aguas lluvia y su descarga será en el colector abovedado existente en la intersección con Freire.

Se incorporó además mobiliario urbano, como asientos de concreto y basureros. Por otro lado, se conservó la mayor cantidad de árboles en la zona, conforme a las solicitudes de la comunidad. También se incluyó señalización y demarcación, además de un semáforo y sincronismo en el sector. A todo lo anterior se suma la instalación de luminarias, inversión de 140 millones de pesos provenientes de la Subdere.

#### QUILPUÉ EN LA NOTICIA

#### INVITAN A TERCER FESTIVAL DE CERVEZAS

Este sábado 19 de octubre, en la Plaza Eugenio Rengifo, se llevará a cabo el Tercer Festival de Cervezas. El evento contará con nueve cervecerías y una hidromiel; además de bandas en vivo tales como La Chimbomband, Funktasmias y Magic Spray Effect. La actividad comenzará a las tres de la tarde y se extenderá hasta las 23:00 horas. Habrá stands de comidas y la entrada será liberada.

#### AMPLIA COBERTURA

El Centro Comunitario de Salud Mental será destinado a la resolución de las patologías de gravedad de carácter ambulatorio, trabajando de manera integral con los distintos actores de salud. La idea es beneficiar a más de 30 mil personas de todas las edades que presentan enfermedades moderadas a severas.

"Para nosotros es fundamental el trabajo colaborativo y la coordinación que hemos tenido con la red del

Servicio de Salud, porque nos permite hacer cambios y lograr buenos desafíos en torno a la salud mental", aseveró Joaquín Paillamanque, subdirector de Política Sanitaria de la Corporación Municipal.

"Estamos cerca de poder abrir el primer centro de salud mental para la comuna -agregó-, en donde hemos podido disponer de un espacio para dar continuidad a la atención asistencial, en este caso, en un recinto que va a ser administrado y coordinado por el Servicio de Salud".